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ブログや Facebook には、

ガラスの作品も掲載しています。

是非ご覧くださいね。
http://blog.unit-interior.com

スタッフコラム
Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。ちょっと毒舌？だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。愛嬌たっぷり、
ユーモアたっぷりで、みんなを元気にするパワフルリーダー。

Unitガラス工房の HP 担当。月刊ユニット新聞の編集長もしています。
他にもサンドブラスト , フュージング , ステンドグラスの
ガラス教室を担当しています。
今は、４歳の男の子の子育て中でドタバタな日々を送っています。
ぜひ、アドバスがあれば…ご指導ください。

Unitガラス工房の工房長。
羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。
手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です♩
いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆

Unitガラス工房のナンバー２。とってもキッチリしているので、
ビシっと Unit チームをまとめてくれます。趣味は、なんとメモ。
いろんなことを記録するんです。ビックリ！あと，料理がとっても
得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。

2018 年 12 月 28 日 （金）　ユニット新聞

ステンドグラスのサンキャッチャーお知らせ

羊毛フェルトの作品を豪華に見えるように、枠に入れて飾れるように作りました。枠も毎日お風呂に入る前に、やすりがけをしました。その甲斐あって、
手触りが気持ちがいい。最後にオイルステンで塗装したら、なかなか豪華な枠に仕上がりました。僕は家具作りの勉強もしたことがあるので、大工仕事
は得意なんです。来年は、工房の展示をもっと見やすいように大工仕事もしようと思っています。来年もよろしくお願いします。

　
謹賀新年
♪年の始めのためしとて終わりなき世のめでたさを…♪　
またまた古い話で恐縮ながら、緑区ができて名古屋市になる前迄、元旦は登校し、
冒頭の歌を斉唱。最後に紅白のお饅頭を戴いて帰る…というのが慣習だった。と
言っても私は一年生でたった一回だけのこと。それでも、何と穏やかな新年の集
いだったかと、今になってしみじみ感じる。その後、名古屋市緑区と住所が変わ
り、大きく何かが変化した記憶は無いけれど、宅地造成が進み、行き場を失った
水が、長雨の度に家々に浸水して苦しんだことだけは忘れられない。今年は、ど
この地でも、どうか『災』という漢字と縁遠くありますように…

来年も何卒宜しくお願い申し上げます。
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ホームページが

更新できなくなってしまいました。

【年末年始の休業日】

  12/29（土）〜1/6（日）

【1 月の休業日】

  1/13・14・20・27

そのため、今月の新聞と、1 月の営業日

案内は、ブログと Facebook でご案内

させていただきます。

なるべく早めに改善できるようにしていき

ますので、ご不便をおかけしますが、

よろしくお願いします。

星のサンキャッチャー

今回はあえてシンプルな色の
組み合わせで作りましたが、
1色ずつ色を変えて派手に
してもいいかもしれませんね。

12 月の半ばに大掃除をしました。
長年、 クロスの汚れが気になっていて、 毎年ぞうきんで拭いても落ちなくて、 悩ん
でいたんです。 それが…なんと、 今年は落ちました！ただなんとなく思いつきで、
水を含ませたメラニンスポンジでこすってみたらスルスルと落ちるんです。 しかも、
力を入れるわけでもなく、 「サ〜っ」 と拭くだけであっという間に落ちるから気持ち
がいい！メラニンスポンジで拭いた後は、 乾いた雑巾で水分をとるだけ。
ドアのサッシや巾木の部分も我が家は全て白なので、 汚れも気になっていたのですが、
これも力いらずでサッサッサッ〜☆こんな快適で気持ちのいい大掃除は久しぶりです。
みなさんご存知なことかもしれませんが、 あまりに感動してしまって伝えたくて、 今
月の記事にしました。 まだご存知ない方はぜひお試しくださいね☆
最後に、 今年もありがとうございました。 来年もよろしくお願いします☆よいお年を
お迎えくださいね♪

今年もご愛顧いただき、ありがとうござい

ました。

来年も、よろしくお願いします。

よいお年をお迎えください。

新年を迎え、今年は元号が変わるいつもと違う年となりますね。
弊社にとっても 20 周年を迎える節目の年になります、私事になりますが、20 年前の会社設立するまでの大変だった事が今でも目に浮かびます。資本金は足
りるか、運転資金は大丈夫か、従業員は見つかるか、条件にあった場所はみつかるか、コピー、ファックス、パソコン、電話、事務機器のいいのは見つかる
か、いい企業理念を作れるか、これだけのことを一週間でこなして会社を設立しました。会社を辞めた時に、相談した会計事務所の所長さんが、「よし一緒に
一週間で会社を作ろう」と突然言い出して握手をしたのが始まりで、とんでもない経験をさせて頂きました。相談したその日に、「今から会社理念をすぐ作り
なさい」と言われそのまま会計事務所の会議室で、入れ替わり各先生が説明をいろいろして下さって 7時間位缶詰め状態で作成しました。翌日は不動産会社
を何件も廻り、60 件～ 70 件位その日のうちに見に行きましたが、なかなか条件の合う物件がなく、もう諦めて帰る途中、信号待ちで止まった所に不動産会
社があり、最後にもう一件よってみようと思い直しやっと条件に合ったところがみつかりました。全てがそんな不思議な出会いと経験で何とか形が出来上が
りましたが、やれやれやっと出来たと思ったら、ここからが一番辛く、苦しい時でした。仕入先、得意先が一軒もないので、色々な人の力をお借りして、昼
間は何件かの打合せをして、事務所に戻るともう 8時を過ぎていました。それからパソコンの会計ソフト、販売管理ソフトの立ち上げを深夜までこなし、翌
朝から同じことの繰り返しです。仕入先も得意先も思うようにはいかず、毎日、毎月経費ばかりかかり、なかなか利益が出てこないのが 6ヶ月位続きました。
その後得意先が 200 社位出来た頃からやっと落着いていろいろな事を考えたり、楽しんだりができるようになり、ほっとしたのを今でも覚えています。長い
話に成りましたが、色々な人、会社と関わって色々な物、考えを作りたくて会社名をユニットと付けました。まだ細かい所までできていませんが、自分の経
験から考えて独立は本当に、お金も心もまわりの人も、皆が大変です。今年はまず第一に独立をサポート出来るシステムを作ります。資本金、運転資金、場
所、機械、設備、工具、材料、技術、リスク、これらを無くした、今までなかったシステムができあがります。ガラスクリエーターとしての独立のサポート
　　　　システムです。1月～ 2月にはお伝えすることが出来る所まできました。来年も変わらず宜しくお願い致します。


